

Schützenfest findet an Pfingsten statt

St. Hubertus Schützen widersprechen Gerüchten, es gebe in diesem Jahr kein Schützenfest

Großenbaum. Fake News machen derzeit den St. Hubertus Schützen zu schaffen: Im Stadtteil geht das Gerücht um, es gebe in diesem Jahr kein Schützenfest. Dem treten die Schützen energisch entgegen: Wie gewohnt findet das Schützenfest an Pfingsten statt, teilen sie mit.

Die Gerüchte fußen wohl darauf, dass sich der ehemalige Zeltwirt zu-

rückgezogen hat. Der neue 2. Brudermeister der Schützen, Hansjürgen Küppers, äußert sich dazu so: „Der geschäftsführende Vorstand hat seit rund vier Monaten hart daran gearbeitet, einen neuen Zeltbauer, eine Security sowie eine Kellner-Crew und die Musik zu besetzen. Denn alles muss bezahlbar sein, ins Sicherheitskonzept passen und



Auch 2019 findet das Schützenfest statt.

FOTO: LARS FRÖHLICH

soll den Großenbaumer Bürgern und den Schützen natürlich auch gefallen. Alle anderen Gerüchte, die in Großenbaumer Kreisen kursieren, sind frei aus der Luft gegriffen. Das Fest wird diesmal in Eigenregie durchgeführt, um die Kosten so gering wie möglich zu halten, denn Gewinn müssen wir Schützen nicht unbedingt erzielen.“

WA Z vom 27.02.19